

## LA MACROENCUESTA SOBRE LA SITUACIÓN LABORAL DE LAS ENFERMERAS APORTARÁ DATOS MUY PRECISOS

Written By: G. Ferrándiz | diciembre 10, 2014 | Posted In: CECOVAENFERMERÍA



### 0

Con la incorporación al proyecto del Colegio de Enfermería de Castellón, los tres colegios profesionales integrados en el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) están realizando una macroencuesta on-line entre sus colegiados para conocer su realidad laboral y profesional de las enfermeras de la Comunitat Valenciana.

Bajo una dirección técnica experta e independiente, la intención del macroestudio es reunir entorno a 2.000 encuestas para obtener datos estadísticamente significativos, no solo en cada una de las tres provincias (con un margen de error del 3,5%), sino también en el conjunto de la Comunitat Valenciana (margen de error inferior al 2%).

La encuesta revelará una serie de datos fundamentales sobre aspectos tan importantes como el desempleo enfermero, la cantidad y calidad del empleo, las condiciones laborales, la formación de grado y posgrado o la motivación de los profesionales de Enfermería.

#### **Dialogar con la Conselleria de Sanidad**

La dirección del proyecto, su difusión y el contacto con los colegiados para obtener su colaboración corresponde a los propios colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, pero la coordinación de la Organización Colegial de Enfermería de la Comunitat Valenciana permitirá disponer de un mapa completo de la realidad laboral de las enfermeras que, sin duda, será útil para poder dialogar con la Conselleria de Sanidad sobre aquellos aspectos de desarrollo profesional de la Enfermería que son competencia directa de la Comunitat Valenciana y de las corporaciones profesionales.

Cabe destacar que los colegios de Enfermería de Valencia y Alicante, que se incorporaron por este orden cronológico al proyecto, han encontrado un gran eco entre sus colegiados que están participando de manera muy satisfactoria. Cecova.